



Memorandum

Para: Carlos Ortega
Comisionado Presidente IAIP

De: Wilfredo Moreno
Jefe Unidad de Comunicaciones y RRPP

Fecha: 30 septiembre de 2016

Asunto: Informe sobre evento de Rendición de Cuentas IAIP



En cumplimiento del Plan Operativo Anual 2016, la Unidad de Comunicaciones y Relaciones Públicas, llevo a cabo el pasado 28 de septiembre de 2016, un evento público sobre la Rendición de Cuentas del Instituto del período correspondiente septiembre 2015-agosto 2016.

El evento se realizó en el marco del Día Internacional del Derecho a Saber, que se celebra a nivel internacional cada 28 de septiembre. En ella se contó con la presencia de funcionarios de los tres Órganos del Estado, sociedad civil organizada y medios de comunicación, entre otros.

La realización de la rendición de cuentas del IAIP se enmarca dentro del cumplimiento de la Ley de Acceso a la Información Pública que dentro de sus principales fines es promover que las instituciones públicas que administran fondos del Estado, rindan cuentas a la población.

El evento que se realizó en las instalaciones del edificio Oca Chang, sede en la que actualmente se encuentran las oficinas del IAIP, comprendió tres momentos: Rendición de cuentas de la gestión financiera, la gestión operativa y la atención y resolución de casos, todo comprendido en el período en mención.

Las presentaciones estuvieron a cargo del Comisionado Carlos Ortega, que abordó los resultados de la gestión financiera; del Comisionado Hernán Gómez, quien explicó el balance en la parte operativa; y el Comisionado

Mauricio Vásquez brindó detalles sobre la atención de casos durante el período.

Durante la actividad se abrió un espacio de consultas de la población invitada al evento, tomando en cuenta que estos espacios representan medios de participación ciudadana.

Es importante mencionar que durante el período septiembre de 2015 a agosto 2016, el IAIP ejecutó \$1, 304,756.96 (92.56%) del presupuesto institucional.

Asimismo, durante el período en mención, la Unidad de Acceso a la Información del IAIP atendió un total de 59 solicitudes de información.

También durante el período informado el IAIP capacitó a un total de 2,321 personas, entre Oficiales de Información, instituciones que solicitaron formación e instituciones que podrían ser incluidas en futuros procesos de fiscalización.

De igual manera, se mencionó sobre la realización de algunos estudios, uno de los cuales determinó que el 63% de funcionarios municipales entrevistados manifestaron que es el principal factor interno que más dificulta la implementación de la LAP en las municipalidades, le siguió con 36.20% los pocos recursos financieros.

En lo referente a la atención de casos, se mencionó que el IAIP ha conocido 1,131 casos, pero sólo durante periodo evaluado septiembre 2015-agosto 2016, se han conocido 505 casos, siendo en su mayoría de apelación sobre acceso a la información pública, casi la mitad de los casos atendidos.

A continuación fotos de la rendición de cuentas IAIP-Sept 2015-Ago 2016:





